
議 事 録 

会 議 名 令和６年度第３回ブルーバード協議会（学校運営協議会） 

（以下、敬称略） 

日 付 令和６年９月１２日（木） 時 間 １０：３０～ 

場 所 元福小学校２階相談室 記 載 者 事務 小川 

欠 席 者 ２名 

議 題 
１、令和６年度前期学校評価（教職員自己評価）結果について。 

２，地域協働活動室の使い方について。 

決定事項 
１、アンケート内容について改善の余地があるか検討する。 

２、地域協働活動室の使い方や周知の方法について検討する。 

内 容 

１、会長挨拶 

２、校長挨拶 

３、協議事項 

 

（１）令和６年度前期学校評価（教職員自己評価）結果について 

・Ｃ評価となったのは１か所のみ、「児童の言葉遣い」に課題があるという結果となっ

た。 

＜質疑＞ 

Ｑ１：数人の児童の言葉遣いが問題なのか、学校全体の児童の言葉遣いに問題があるの

か、このアンケートだと分からないので、そのあたりをはっきりさせれば対応しやす

くなるのではないか。 

Ａ１：貴重なご意見ありがとうございます。 

 

（２）２学期の主な学校行事について 

・「各学年の校外学習および６年生の修学旅行」「PTAふれあい祭り」「５０周年記念式

典」「音楽会」が予定されている。 

・運動会は午前中開催で行う。委員の方々は教頭あてに出欠の連絡をお願いします。 

・個人面談について、今まで通知表で伝えていた学校生活についてのことを個人面談で

伝える方式に変更します。 

 

（３）その他（地域協働活動室の使い方について） 

＜質疑＞ 

Ｑ１：地域協働活動室の使い方についてはどのように考えているのでしょうか。 

Ａ１：BBCのメンバーを中心に、会議や作業で使ってもらえたらと思います。不審者対

応のことも考えながらルール作りをしていけたらと思います。 



Ｑ２：入学予定の人がグラウンドの活動を見学したりするのに使えるのではないでしょ

うか。また、地域の人に知ってもらえるよう周知することが必要だと思います。 

Ａ２：学校だよりやホームページ等、出来るところから広報に取り組んでいきます。 

Ｑ３：セキュリティ面を考えると、予約表を作成し管理すること、首からかける入館証

のようなものを用意しておくことが必要ではないでしょうか。 

Ａ３：学校でもルールを検討したいと思います。ただ、地域の方が気兼ねなく来ていた

だけるような場所にしたい。 

 

４、連絡事項 

・第４回ブルーバード協議会は２月２０日（木）１０：３０からの予定。 

・給食の試食が行えるかどうか、市教委に確認します。 

 
 


